
 
 
Protokoll der Stadtteilkonferenz Grünhöfe vom 05.09.2019 
 
Beginn: 18:02 Uhr                              Ende: 18.52 Uhr 
 
Teilnehmer*Innen: 25 
Entschuldigt: Frau Czesinski, Herr Desch, Frau Schölzel, Herr Reimers 
 
 
Begrüßung 
 
Bernd Janenz begrüßt die Anwesenden zur Stadtteilkonferenz und eröffnet die Sitzung. 
 
Zu Top 1a): Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt. 
 
Zu Top 1b): Genehmigung des Protokolls der STK vom 06.06.2019 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 06.06.2019 wird genehmigt. 
 
Zu Top 2): Vorstellung der neuen Leitung der Kita Stettiner Straße 
 
Frau Sonja Schnaars stellt sich als neue Leiterin der Kita Stettiner Straße vor. Sie ist dort seit 
01.07., zuvor war sie bereits seit ca. 30 Jahren in der Kinder- und Jugendarbeit tätig. Sie lobt 
die Einrichtung mit 170 Kindern einschließlich Krippe und Hort als „Traditionshaus“ im 
Ortsteil und zeigt sich erfreut darüber, wie gut die Kita in die Nachbarschaft und im Ortsteil 
eingebunden und vernetzt  ist. 

Zurzeit befindet sich Frau Schaars noch in einer Orientierungsphase in der Einrichtung, freut 
sich auf die Zusammenarbeit mit den Institutionen und Personen im Stadtteil und lädt alle zur 
Zusammenarbeit und Besuchen ein. 

Anschließend stellt sich Herr Falk Schwarz vor, der seit kurzem stellvertretender Leiter der 
Kita Braunstraße ist, wo er schon seit längerem in anderer Position gearbeitet hat. 

Frau Miriam Smith (frühere Leitung Kita Braunstraße) wird als jetzige Leiterin der neuen Kita 
Voßstraße vorgestellt. Die Einrichtung ist mit 140 Kindern bereits voll ausgelastet, von den 
32 Mitarbeiter*innen-Stellen sind 2 noch unbesetzt. 

Zu Top 3): Neues/Akuelles aus dem Stadtteil 

Kara Pekrun berichtet von den sehr gelungenen Müllaktionstagen im August, an der sich 
mehrere Kitas und Schulen engagiert beteiligt haben. Dafür dankt sie allen Kindern und 
Erwachsenen herzlich. Im Rahmen des Ortsteilfestes am 31.08. wurden Ergebnisse und 
Fotos der Müllaktionstage öffentlich ausgestellt. 

Kara Pekrun stellt eine Präsentation über die Müllaktionstage vor. 



 

 

Anschließend zeigt Kara einen Film mit Impressionen und Meinungen vom Ortsteilfest. In 
dem anschließenden Gespräch wird übereinstimmend festgestellt, dass das OTF wieder 
eine sehr runde und gelungene Veranstaltung war, die eindrucksvoll die enge Verbindung 
und Vernetzung der Menschen und Institutionen im Stadtteil bewiesen hat. Es wurde von 
verschiedenen Seiten den Verantwortlichen und Helfern für die Organisation und 
Durchführung des OTF gedankt. 

Auswertungsgespräche zum OTF und anschließend zu den Müllaktionstagen finden am 
16.09.2019 ab 13.30 Uhr im DLZ statt. 

 

Zu Top 4): Verschiedenes 

• Frau Kern teilt auf Anfrage mit, dass wohl ab Oktober das Lehrschwimmbecken der 
FRS renoviert wird. Eine genaue Zusage von Seestadt-Immobilien liegt aber noch 
nicht vor. 

• Herr Janenz teilt mit, dass in der abgelaufenen Freibad-Saison ca. 27000 Besucher 
zu verzeichnen waren. Das sind mehr als die Bädergesellschaft kalkuliert hatte. 

• Die neue automatische barrierefreie Eingangstür des DLZ war bereits nach wenigen 
Tagen  zwei Mal gravierend gestört. Zurzeit wird an Abhilfe gearbeitet, Herr Janenz 
bittet um Verständnis für mögliche Einschränkungen. 

• Der geplant Service-Kubus der WESpa soll noch im Laufe des September auf dem 
DLZ-Gelände installiert werden. 

• Termine (Flyer dazu wurden teilweise verteilt): 

o 20.09. Weltkindertag auf dem Wendehammer vor Kita Braunstraße / Schule 

o 27.09. AFZ Gesundheits- und Wohlfühltag im DLZ 

o 28.09. Herbstflohmarkt am DLZ 

o 07.-18.10. Herbstferienprogramm für Kinder im DLZ 

o 13./14.09. „Heimat Shoppen“-Tag des AFZ in Wulsdorf 

• Frau Martina Klemm aus dem Kirchenvorstand der Emmaus-Gemeinde berichtet, 
dass die Stelle des verstorbenen Pastors Großkopf nach wie vor unbesetzt ist und 
wohl noch einige Zeit vakant bleiben wird. Sie wird den Kontakt zur STK halten. 

• Frau Gunda Böttger-Türk stellt sich als neue Kontaktperson der SPD-Fraktion für die 
STK vor. 

Bernd Janenz schließt die Sitzung um 18.52 Uhr 

 

Für das Protokoll 

Volkmar Karsten 

 


